

## PARC DES BAUGES

### 600 enfants en fête !

Pour la 10e année, les écoles qui participent à un projet pédagogique proposé par le Parc se sont retrouvées pour une journée de fête et de découvertes dans les jardins de la Maison du Parc ! Cette année, plus de 600 enfants accompagnés de leurs enseignants s'étaient donné rendez-vous au Châtelard autour du thème du Cube. Pour l'année scolaire en cours, trois appels à projets

étaient proposés aux écoles dont un thème libre "Une école -un site". C'est dans ce cadre que 15 classes du cœur des Bauges se sont lancées dans un projet autour du Cube "le cube en bois, le cube dans l'architecture, le cube et la danse". A l'occasion de cette fête, organisée en collaboration avec le CAUE de la Savoie et Canopé, les élèves ont découvert le cube sous toutes ses formes avec notamment la participation de la compagnie de danse "Gambit" qui ont offert aux élèves de belles prestations chorégraphiques en musique. Tout

au long de la journée, les classes ont participé à différents ateliers et ont pu admirer les créations réalisées par les autres enfants dans le cadre de leurs différents projets pédagogiques. Une journée dont ils se souviendront !

LE CHÂTELARD

Le Dauphiné Libéré - 02/07/2015

# Plus de 600 enfants réunis par le Parc



Dans les jardins de la maison du Parc au Châtelard

Les écoles qui participent à un projet pédagogique proposé par le Parc se sont retrouvées pour une journée

de fête et de découvertes.

Cette année, plus de 600 enfants accompagnés de leurs enseignants s'étaient

donné rendez-vous au Châtelard autour du thème du cube.

Pour l'année scolaire en

cours, trois appels à projets étaient proposés aux écoles dont un thème libre "une école-un site".

C'est dans ce cadre que 15 classes du cœur des Bauges se sont lancées dans un projet autour du cube.